

# *Presidente de Venezuela llama a la unidad de cara a las elecciones parlamentarias*

---



Caracas, 4 ago (RHC) El presidente de Venezuela, Nicolás Maduro, convocó al pueblo venezolano a consolidar los liderazgos y la unidad de todos los factores políticos revolucionarios de cara a las elecciones parlamentarias del próximo 6 de diciembre.

"De la paz, de la unión nacional, de la soberanía, de la estabilidad, del bienestar, de la felicidad, de la recuperación económica — es el pueblo quien tiene que recuperarla. Y debemos recuperarla con plena unión del liderazgo verdadero social de base, del liderazgo político, del liderazgo de futuro, del liderazgo de experiencia, y en eso estamos trabajando", declaró el mandatario bolivariano.

Durante un encuentro con dirigentes del Partido Socialista Unido de Venezuela, Maduro señaló que no se puede permitir que la oposición divida a las organizaciones revolucionarias y recalcó que la unión es la única vía para rescatar la Asamblea Nacional que se encuentra actualmente en manos de la derecha. El mandatario recordó la hostilidad del imperialismo en contra del proceso bolivariano.

En esa misma línea, se pronunció el vicepresidente del Partido Socialista Unido de Venezuela, Diosdado Cabello, quien pese a estar recuperándose del COVID-19 intervino en el encuentro virtual.

Cabello informó acerca de todo el trabajo realizado por esa organización en la base, antes del azote de la pandemia, quien en alianza con el Polo Patriótico y las Unidades de Batalla Bolívar-Chávez, lograron captar 11 millones 690 mil 258 votantes, en el trabajo casa por casa.

Fuente: Sputnik

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/230617-presidente-de-venezuela-llama-a-la-unidad-de-cara-a-las-elecciones-parlamentarias>



**Radio Habana Cuba**